

APPEL AU SECOURS

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/03/2017 à 09h57

Bonjour à tous

Mon ami et moi formons une famille recomposée, chacun avec son fils et son chien !

Un lien très fort nous unit et beaucoup d'amour

Mais voilà la bouteille fait aussi partie de ce quotidien...

Je l'ai aidé à prendre conscience de la situation et il a accepté de faire suivre en centre d'addictologie, il est sous espectral, cachet à prendre le matin

Mais voilà, plusieurs rechutes rythment notre quotidien

Maintenant c'est simple, dès que je pars un après midi chez une copine, il boit en milieu d'après-midi et l'autre soir il est rentré complètement ivre. Il anticipe mes sorties en ne prenant pas son médicament le matin...

Je sais que l'alcoolisme est une maladie mais j'ai beau tout faire pour l'aider il replonge

Le pire dans tout ça pour moi ? Les mensonges....

Mon père est alcoolique, je ne veux pas de cette vie là, je ne mérite pas ça et mon fils non plus

Plusieurs fois j'ai dit que j'allais partir mais je ne l'ai jamais fait donc pourquoi changer ? Je fais la gueule un ou deux jours et après tout est oublié... Donc autant recommencer bien qu'à chaque fois j'entends "c'est la dernière fois"

Je m'épuise, je suis malheureuse et je lui en veux car on avait vraiment tout pour être heureux

Vendredi soir, je lui ai dit que cette fois-ci je partais mais qu'on pouvait rester ensemble car on s'aime ; par contre chacun chez soi et chacun avec ses responsabilités

C'est la solution qui fait le moins souffrir mais pourtant j'ai si mal... Nous étions si bien dans notre appartement, on s'aime et on ne peut plus vivre ensemble...

C'est un homme bien et je culpabilise beaucoup car je l'aime tellement

J'ai déjà connu deux divorces et malgré tout le mal que l'on m'a fait, je lui ai donné toute ma confiance et tout mon amour

Est-ce que je prends la bonne décision ???

Aidez-moi... Je ne sais pas si je vais réussir à me relever